

I. ごあいさつ

阪神電車をご利用頂きまして誠にありがとうございます。また、阪神グループにご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

当社では、本年3月20日に阪神なんば線の運行を開始いたしました。三宮・奈良間、そして大阪都心部における新たな鉄道ネットワークとして、多くのお客様にご利用頂いており、大変感謝しております。開通にあたりましては、安全確保に対して様々な取り組みを実施し、万全を期してまいりました。今後も社員一同気を引き締め、安全運行に努めてまいります。

さて、当社は平成20(2008)年度において安全確保に関する取り組みとして「安全施策2008」を策定し、阪神なんば線開通に向けた教育訓練をはじめ、事故の芽・ヒヤリハットに対する取り組みの強化など、それぞれについて創意工夫しながら確実に推進してまいりました。結果、平成20(2008)年度も安全目標である「責任事故ゼロの継続」を達成し、本年4月には23年11ヵ月間の責任事故皆無に対して、近畿運輸局長より表彰いただきました。

安全マネジメント体制への取り組みは3年目を迎えます。PDCAサイクルを活用して確実にスパイラルアップを図ることにより鉄道の安全管理体制をより強固にし、引き続き安全への取り組みを推進していく所存でございます。

ここに「安全報告書2009」として、当社の安全確保の取り組み実績などについて報告させていただきます。

平成21年9月

阪神電気鉄道株式会社
取締役社長
坂井 信也

